



# Château Lestage Chevillon

MÉDOC

VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

## HISTOIRE

Château Lestage Chevillon est produit par les Vignobles Cruchon, une propriété familiale transmise de père en fils depuis plusieurs générations. Après avoir obtenu son diplôme en viticulture en 1996, Frédéric Cruchon rejoint son père Jean-Pierre et depuis met tout son dynamisme et son ambition au service du domaine.

## SECRETS DE TERROIR

**Superficie** : 20 hectares

**Nature des sols** : Graves girondines

**Encépagement** : Cabernet Sauvignon 50% - Merlot 40% - Malbec 7% - Petit Verdot 3%

**Age moyen des vignes** : 30 ans

## VINIFICATION

Vendanges mécaniques et manuelles.

Cuaison de 21 à 28 jours. Fermentation en cuves inox thermo-régulées.

Elevage en fût de chêne pendant 12 mois.

## DÉGUSTATION

Le vin offre des arômes intenses de fruits sauvages et des notes épicées. L'élevage délicat en barriques lui confère une belle structure et une rondeur en bouche. Il est à la fois puissant et agréable, doté d'une belle longueur.

## HISTORY

Château Lestage Chevillon is produced by Vignobles Cruchon, a family estate bequeathed from father to son for a few generations. After obtaining his degree in Viticulture in 1996, Frédéric Cruchon joined his father Jean-Pierre and since then has focused his dynamism and ambition into the development of the estate.

## TERROIR'S SECRETS

**Area**: 20 hectares

**Soil**: Gironde gravels

**Grape Varieties**: Cabernet Sauvignon 50% - Merlot 40% - Malbec 7% - Petit Verdot 3%

**Average age of the vines**: 30 years

## VINIFICATION

Mechanical and manual harvests.

Vatting during 21-28 days. Fermentation in temperature controlled stainless steel tanks.

Aging in oak barrels for 12 months.

## TASTING

The wine offers intense aromas of red wild fruits and spicy notes. The delicate oak aging brings a good structure and roundness to the wine. It is both pleasant and powerful in the mouth with a long lingering finish.



CONTACTEZ-NOUS

✉ [contact@alliancedesrecoltants.com](mailto:contact@alliancedesrecoltants.com)



05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR



[alliancedesrecoltants.com](http://alliancedesrecoltants.com)



[alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants)



Alliance des Récoltants



Alliance des Récoltants

